

広報みしま

7月15日号

三島で夏を満喫 非日常体験を楽しもう

- 2 三島で夏を満喫
- 3 ガーデンシティみしま連載
- 4 夏休み子どもイベント
- 6 NHK 新BS 日本の歌
- 7 家庭教育アドバイザー / 防犯
一口メモ
- 8 健康づくり / スポーツ
- 10 暮らしの情報
- 12 情報ワイド版 / 図書館
- 13 文化のひろば / みしまの文化
百花繚乱を応援
- 14 マイナンバーカードの受け取り
時期 / 介護保健負担割合証
の発送 / 高齢者受給者証・限
度額適用認定証について
- 15 市職員採用募集B日程 / 富
士山南東消防本部のお知らせ
- 16 8月11日は山の日 / がんば
る！元気な！市民活動団体
「NPO 法人三島緑の会」

水といえば三島！夏といえばフェス！
夏の楽寿園は、水が主役

楽寿園初開催！ AQUA FES

とき 7月31日(日)午前10時～午後3時

ところ 園内ステージ前

水かけ祭り 会場内では、決められた時間内、誰に水をかけても大丈夫です。スタッフも仕掛け人となり水鉄砲や紙コップなどで水をかけあいます。キッズ限定タイム、大人限定タイムの設定有り。※水のかけあいは、制限時間内に決められた会場でお楽しみください。

服装 ぬれてもよい服装(着替え場所有り)。道具は水鉄砲のみ持ち込み可。

同時開催 青空バル8店舗出店、きつず縁日※詳細は「みしまアクアフェス」で検索してください。

子ども水遊び広場がオープン

開催期間 7月30日(土)～8月31日(水)午前10時30分～午後3時30分

ところ 園内特設ブース

※ぬれてもよい服装でお越しください。

問合せ 楽寿園 (☎975 - 2570) ▲昨年の水遊び広場は大盛況でした



夏休みに三島の街を探検

謎解きイベント「リアル宝探し」の開催

全国各地で人気のイベント株式会社タカラッシュの「リアル宝さがし」が、株式会社タニタとの協働で健康まちづくり事業として初開催。謎解きをしながら、市内を歩いて巡り、三島の魅力を再発見しませんか。

とき 7月16日(土)～8月31日(水)※宝探しは期間中いつでもできます

地図配布場所 みしま健幸塾、保健センター、公共施設に配架(市内小中学生には学校を通じて配布)

対象 健康づくりに関心のある人(どなたでも参加可)

内容 ①宝の地図を入手して開始②宝の地図に記載された「謎」、「絵」をもとに実際に市内各所に隠された宝箱を見つける③宝箱に記載されたキーワードをみしま健幸塾(宝箱発見報告所)で報告するとゲームクリア

特典 みしま健幸塾にキーワードを報告すると、記念品がもらえます。(抽選で豪華賞品プレゼント)

問合せ 健康づくり課 (☎973 - 3700)

今回の表紙

源兵衛川での水かけ遊び。日差しに当たった水のたまがきらきら。疲れたら、木陰で休憩。三島の夏のいいところです。いよいよ夏本番、準備はいいですか？





三島の美しい風景を 市民の手で

花で彩られた美しい街並みづくり

「花街道 1 万本ジニア大作戦」参加者募集

とき 8月21日(日)※少雨決行・雨天中止

集合時間 午前7時45分

集合場所 かわせみトンネルポケットパーク (若松町)

開会セレモニー 午前8時

実施時間 午前8時～9時30分

実施場所 谷田幸原線花街道 (五十路大橋付近)

※かわせみトンネルポケットパークに直接いけない人は、申し込みの際の事前予約により市役所から送迎します。午前7時15分に市役所正面玄関にお集まりください。

内容 花街道に1万本のジニア (百日草) を植えます。

対象 どなたでも

持ち物 作業用手袋、帽子、タオル、飲み物 (暑さ対策をお願いします)

申込み・問合せ 8月12日(金)までに水と緑の課 (☎ 983 - 2642)



▲昨年度の様子



▲秋には美しく道を彩ります

～花づくりを楽しむために～
園芸のコツ⑩
「土の再利用」

植え替えて出た不要土は再利用をしましょう。

1度使った土には古い根や葉、虫などが含まれているので、ふるいをかけ細かい土と一緒に取り除きましょう。

ふるいをかけた後の土は黒いポリ袋に入れて日なたに数日間放置するか、シートに広げて天日干しをし消毒します。その後、新しい土を2～3割と腐葉土やバーク堆肥などの有機質を混ぜて再生土の完成です。

ホームセンターなどで販売されている再生材を利用するとさらに手軽にできます。

「私も参加しています」
ガーデンシティ

17

芝町通り商店花飾り隊 大橋正紀さん(左)・三浦正義さん(右)

アーケードがあり、暗い商店街を明るくきれいにしようと平成20年に花を植える活動を始めました。木製プランターカバーの手作りや、花屋さんからアドバイスを受けるなど、協力して花を管理しています。

店舗前の花の管理に協力的な店主が多く、嬉しく思っています。花は、愛情を持ち手をかけて育てるときれいに咲くため、店や周りをきれいにする気持ちがより広まることを期待しています。

無電柱化事業に伴いアーケードがなくなっ

てから、来訪者に「花がきれいだね」と声をかけられる機会も増えました。イベントの際にもごみがあまり捨てられなくなりました。

今年から、市の花飾り事業も芝本町へ広がっています。中心市街地が花で彩られて美しくなることで、街並みを歩く人がさらに増えることを祈っています。

